



Carissimi tutti,

ci auguriamo di cuore che voi e i vostri cari siate tutti in salute e abbiate trascorso, per quanto possibile, un'estate serena. Noi stiamo tutti bene, anche se la forzata lontananza dall'Italia ci nega il piacere delle consuete rilassanti vacanze in compagnia dei nostri familiari ed amici che vivono laggiù.

Purtroppo l'attuale situazione qui a Tokyo ci costringe a tornare con tutte le classi all'insegnamento online per l'intero mese di settembre. Sappiamo che per alcuni di voi ciò è scomodo e faticoso, ma vi preghiamo di pazientare ancora per un po'. Speriamo che i progressi della campagna vaccinale e una significativa diminuzione dei contagi ci permettano presto di tornare nelle classi. Coraggio!

Da parte nostra faremo di tutto perché anche le nostre lezioni su Zoom siano un momento piacevole di incontro e di studio.

Un affettuoso saluto  
i vostri insegnanti

## リングビーバ・イタリア語教室

受講生の皆さまへ

皆さまとご家族ご友人におかれましては、この夏を健やかに、そしてできる限り穏やかに過ごされていることを心よりお祈り申し上げます。

私たち講師は、イタリアへの一時帰国がままならず、故郷で家族や友人達とのくつろいだ時間を過ごすことが叶わなくなりましたが、皆元気です。

残念ながら、ここ東京をはじめ全国的に感染者数が急増している現状を考慮し、当教室では9月末まで全てのクラスをオンライン授業に切り替えて行うことに決定しました。

様々な事情により、オンライン授業に対して不都合や疲労を感じている方がいらっしゃることは理解しておりますが、今しばらくご辛抱頂ければと思います。

ワクチン接種の進展と今の状況が沈静化することを祈念しつつ、早く教室でのレッスン再開が実現することを心より願っております。頑張ってください！

ズームによるオンライン授業でも、これまでと変わらず一緒にイタリア語を学べるよう講師一同全力で対応してまいります。

皆さまとレッスンでお目にかかれることを心より楽しみにしております。

親愛の気持ちを含めて

講師一同より

2021/08/25